

LA FAMILLE

REVUE HEBDOMADAIRE

L'abonnement, qui est d'une piastre (\$1.00) par an, date du 1er janvier. S'adresser, pour tout ce qui concerne la revue, à F. A. BAILLAIRGÉ, Ptre, à Joliette, P. Q., Canada.

LES RELIGIEUSES DE FOURMIES

Le 1er mai dernier, il y eut à Fourmies, bourg de 5,000 habitants, au nord de la France, toute une révolution. La population en vint aux prises avec la police. L'armée dut accourir. Le curé de Fourmies, qui intervint, fut admirable, les religieuses de Fourmies ne le furent pas moins, voici ce qu'en dit le GAULOIS :

“ La communauté de Fourmies, comprenant une supérieure et cinq religieuses, est respectée depuis longtemps — tellement respectée que le conseil municipal n'a pas encore osé lui enlever la garde de l'école communale.

Les saintes filles étaient en prière lorsque, quelques instants après la fusillade, un violent coup de sonnette retentit à la porte de leur demeure. C'étaient le curé et ses vicaires, qui venaient de ramasser les morts et les blessés, et qui avaient besoin des Petites-Sœurs pour ensevelir les uns et panser les autres.

La sœur Agathe a tenu, de sept heures du soir à quatre heures du matin, un pauvre enfant agonisant. De son front, ouvert par une balle sortaient des flots de sang, qui maculaient son fichu blanc. Par une délicate attention, elle a donné ce fichu à la famille de la victime.

Et comme je lui demandais comment elle avait eu la force de soutenir si longtemps ce moribond, elle a répondu :

“ Quand j'étais fatiguée je songeais, à la Vierge tenant dans ses bras son fils crucifié.”

En voici une autre, qui a été encore plus admirable — si toutefois il est possible d'assigner des degrés à ce combat de